
 

  

 

 
Informationen für Erstsemester 
 

Herzlich Willkommen an der Hochschule Darmstadt!  
Die Bibliothek ist das wissenschaftliche Literatur- und Informationszentrum der Hochschule Darmstadt.  

 

Standorte und Öffnungszeiten 
in Darmstadt:  Zentralbibliothek mit Lernzentrum (Schöfferstr. 8, Geb. D10, Tel.: 49.6151.5335560) 
 + Lernzentrum im Studierendenhaus (Schöfferstr. 3, Geb. C23, 4. Etage)  
  Teilbibliothek Gestaltung (Olbrichweg 10, Geb. E31, Tel.: +49.6151.5335562)  
  Teilbibliothek Soziale Arbeit (Adelungstr. 51, Geb. E10, Tel.: +49.6151.5335561)  
in Dieburg: Teilbibliothek Dieburg (Max-Planck-Str. 2, Geb. F25, Tel: +49.6151.5335563)  
Die aktuellen Öffnungszeiten finden Sie auf unserer Website unter www.bib.h-da.de 

 

Bibliotheksnutzung: CampusCard freischalten  
Die Ausleihe von Medien ist nur möglich, wenn die CampusCard als Leseausweis freigeschaltet wurde. Füllen 
Sie dazu bitte in der Bibliothek das Formular zur Bibliotheksanmeldung aus oder nutzen Sie das Webformular 
auf unserer Homepage und legen die erforderlichen Unterlagen (CampusCard, gültiger Personalausweis oder 
Aufenthaltstitel/EU-Personalausweis/Reisepass in Verbindung mit einer aktuellen Meldebescheinigung oder 
Mietvertrag) beim Besuch der Bibliothek an der Ausleihtheke vor. 

 

Leihfristen, Vormerkungen, Mahnungen etc. 
Die Leihfrist für alle entleihbaren Medien beträgt 28 Tage und kann bis zu neunmal verlängert werden (dreimal 
online über das persönliche Leihkonto, weitere Verlängerungen über die Ausleihtheken). Vorgemerkte und 
gemahnte Medien können nicht verlängert werden. 
Werden entliehene Medien nicht fristgerecht zurückgegeben, werden Mahngebühren fällig. Mahnungen 
werden per E-Mail an die Hochschul-E-Mail-Adresse verschickt. Ab einer Gebührenhöhe von 6,- € ist das 
Leihkonto gesperrt. Ausgeliehene Medien können Sie vormerken. Sobald Medien für Sie zur Abholung 
bereitliegen, werden Sie per E-Mail benachrichtigt. 
Bei Fragen und Problemen kontaktieren Sie uns bitte per Mail an info.bib@h-da.de, Telefon oder direkt an den 
Servicetheken der Bibliotheken. 
 
Persönliches Leihkonto 
Mit der Anmeldung wird ein persönliches Leihkonto angelegt, auf das Sie über unsere Website zugreifen 
können (Login mit der Leseausweisnummer auf der CampusCard und Ihrem Geburtsdatum in der Form TTMMJJ 
als voreingestelltem Passwort). Sie sehen dort, welche Medien Sie aktuell entliehen haben, wann die Leihfrist 
für entliehene Medien endet und ob Mahngebühren fällig sind. Sofern keine Vormerkungen oder Mahnungen 
vorliegen, können Sie die Leihfrist dreimal selbst verlängern. 

 

Medienbestand, E-Medien, Nutzung von zu Hause 
Wir bieten einen umfangreichen Bestand an Büchern, E-Books, Zeitschriftenabonnements, E-Journals und 
Datenbanken. Einen Großteil unserer lizenzierten E-Medien können Sie über den Fernzugriff auch von zu Hause 

aus nutzen. Genaue Informationen dazu finden Sie auf unserer Website. 

 

Lernen, Arbeiten, Scannen,  
In unseren Räumlichkeiten bieten wir Ihnen zahlreiche Lern- und Arbeitsplätze, Gruppenarbeitsräume mit 
Flatscreen, Whiteboard oder Flipchart, PC-Arbeitsplätze, Scanner und Lounge-Bereiche mit Getränken und 
Snacks. 

 

Weitere Informationen finden Sie unter www.bib.h-da.de.  
 
Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins Studium! 
  

https://bib.h-da.de/iotheksausweis
https://bib.h-da.de/recherche/e-medien/e-medien-fernzugriff


 

  

 

 

Information for first semester students 
 
Welcome to Darmstadt University of Applied Sciences!  
The library is the centre of scientific literature and information of the Darmstadt University of Applied Sciences.  

 

Branches and opening hours: 

in Darmstadt:  Central Library and Learning Center (Schöfferstr. 8, D10, Tel.: 49.6151.5335560) 
  + Learning Center in the Student House  (Schöfferstr. 3, C23, 4th floor) 
  Design Branch Library (Olbrichweg 10, E31, Tel.: +49.6151.5335562)  
  Social Work Branch Library (Adelungstr. 51, E10, Tel.: +49.6151.5335561)  
in Dieburg:  Branch Library Dieburg (Max-Planck-Str. 2, F25, Tel: +49.6151.5335563)  
The current opening hours are announced on our website: www.bib.h-da.de. 

 

Library use: Registration, CampusCard activation 

Borrowing media is only possible, if the CampusCard has been activated as a library card. Please fill in the 
library registration form in the library or the web form on our homepage and present the required documents 
(CampusCard, valid identity card or residence permit/EU identity card/passport in connection with a current 
registration certificate or rental contract) at the circulation desk when you visit the library. 

 

Loan periods, reservations, reminders etc. 

The loan period for all borrowable media is 28 days and can be extended up to nine times (three times online, 
further extensions via the circulation desks). Media that have been reserved and reminded cannot be renewed.  
If borrowed media are not returned on time, reminder fees will be charged. Reminders will be sent by e-mail to 
the universtity e-mail address. The loan account is blocked if the fee exceeds € 6.  
Media on loan can be reserved online. You will be notified by e-mail as soon as they are ready for you to 
collect. 
If you have any questions or problems, please contact us by e-mail (info.bib@h-da.de), by telephone or at the 
library service desks.  
  
User account 

A personal loan account is created with your application which you can access via our website (login with the 
library card number on the CampusCard and your date of birth (DDMMYY) as default password).  
Using your account, you can check and renew borrowed media up to three times online, provided there are no 
reservations or reminders. You also can find information about the end of loan period or overdue fines.  
 
Media stock, e-media, access from home 

We provide a wide range of books, e-books, journals, e-journals and databases. You can also use the majority 
of our licensed e-media from home via remote access. Detailed information can be found on our website. 
 
Learning, working, scanning,  

We offer you numerous carrels and workstations for individual work, group carrels equipped with flat screens, 
whiteboards or flipcharts, PC workstations, scanners and lounge areas with drinks and snacks.  
 
Further information can be found on our website www.bib.h-da.de.  
 
We wish you a good start to your studies!      
 

 

http://www.bib.h-da.de/

